Существует Единая Теория Поля - Теория Фундаментального Поля.

There is a Unified Field Theory - Theory Of Fundamental Fields (TFF).

Основа ТФП следующая.

The basis of this TFF.

ТФП охватывает лишь вещество обладающее мерой инерции.

TFF covers only the substance having a measure of inertia.

Объемлющее Пространство включает несколько расслоенных пространств.

The enclosing Space includes a number of stratified spaces.

Расслоенные пространства "приклеены" к базе расслоения только в одной точке.

Fiber space "glued" to the base bundle only at one point.

В обычном режиме по каналу из одного слоя в другой поступает сигнал имеющий только отрицательную энтропию.

In normal mode the channel from one layer to another signal having only negative entropy.

Состояния вещества во всех слоях согласованы. Цикл замкнут.

State of matter in all layers aligned. The cycle is closed.

Согласованное состояние вещества в цикле определяется как пространственный метаморфоз.

Consistent state of the substance in the cycle is defined as the spatial metamorphoses.

Вещество одновременно находится во всех слоях, но в каждом имеет свою структуру и свойства.

The substance is simultaneously in all layers, but each has its own structure and properties.

Мы находимся в одном из слоёв (лабораторном пространстве - LS) где вещество имеет наблюдаемые свойства: масса, заряд, спин, магнитный момент и так далее.

We are in one of the layers (laboratory space - LS) where the matter has observable properties: mass, charge, spin, magnetic moment and so on.

В нашем слое мы наблюдаем физические характеристики вещества, которые образуются в других слоях. Один из слоёв характеризует физический вакуум.

In our layer, we observe the physical characteristics of the substances that are formed in other layers. One of the layers describes the physical vacuum.

Для описания состояний вещества в каждом слое используется современный математический аппарат, включающий формально-математические методы: дискретно-континуальная геометрия.

To describe the States of matter in each layer is used a modern mathematical apparatus, including formal mathematical methods: discrete and continuous geometry.

Математическая модель описывает вещество в мнимой и отрицательной областях. И это не "условные" состояния вещества, а "реальные".

The mathematical model describes the substance in an imaginary and negative areas. And it's not "conditional" States of matter, and "real".

Вселенная есть трёхмерная сфера S3.

The universe is the three dimensional sphere S3.

Каждая точка фнутри такой сферы есть её центр.

Each point inside such a sphere is its center.

Естественным объектом, возникшим как отображение S3 на любой центр, является тор.

Natural object, arising as the display of S3 for every center, is Thor.

Следовательно "элементарной" структурой Вселенной должен быть тор.

Consequently the "elementary" structure of the Universe must be a torus.

Решение соответствующей задачи Плато с учётом закона триединства показывает, что эти торы имеют конечные размеры.

The solution to the corresponding problem of the Plateau is subject to the law of the Trinity shows that these Torah have a finite size.

Следовательно Вселенная должна иметь конечные размеры. Концентрация торов во Вселенной конечная величина.

Therefore the universe must have a finite size. The concentration of tori in the Universe a finite value.

Этим "элементарным" сущностям вещества дано имя "фундаментоны" (F).

This "elementary" entities of a substance given the name "fundamental" (F)

Расчёт показывает, что F отображённый в наш слой (LS) должен рассматриваться как "частица Планка".

Calculation shows that F displayed in our layer (LS) should be considered as "Planck particle".

LS (тардионная база) действительная область. Остальные слои находятся в "мнимой" области.
F находится в "мнимой" области.

LS (Tatianna base) is the real area. The other layers are in the "imaginary" area. F is "imaginary" area.

В LS фундаментон (F) имеет два устойчивых состояния совпадающих по параметрам с элементарными частицами протоном и электроном.

In LS fundamental (F) has two steady state matching the settings with elementary particles a proton and an electron.

Метастабильные состояния F соответствуют в LS неустойчивым (короткоживущим) элементарным частицам, включая резонансы.

Metastable States correspond to F in LS is unstable (short-lived) elementary particles, including resonances.

Слой в котором наблюдаются F есть объект не имеющий времени,- оно "застыло".

The layer in which F is the observed object does not have the time, it "freezes".

Время проявляется только в "динамических" слоях нашего объемлющего пространства.

Time is manifested only in the "dynamic" section of our embedding space.

В этом случае S3 преобразуется во Вселенную Эйнштейна.

In this case, S3 is converted into the Universe of Einstein.

Неподвижные торы преобразуются в пару точечных зарядов фундаментального поля.

Fixed the Torah is transformed into a pair of point charges of the fundamental fields.

Эта пара зарядов движется по геодезическим псевдоримановой геометрии на поверхности тора.

This pair of charges is moving along a geodesic pseudo-Riemannian geometry on the surface of a torus.

Отображение процессов протекающих на поверхности тора на другие слои расслоенного пространства приводит ко всему многообразию геометрических структур зарядов фундаментального поля.

The mapping of the processes occurring on the surface of the torus on other layers of stratified spaces leads to the whole spectrum of geometrical structures of charges of the fundamental fields.

Простейшие элементарные частицы образуются только из устойчивых частиц фундаментального поля.

Elementary particles are formed only from sustainable fundamental particle fields.

Из этих простейших частиц и античастиц образуются основные частицы вещества, которые в TFF именуются элементарными частицами физического вакуума (EPV).

Of these elementary particles and antiparticles are formed by the basic particles of matter, which in TFF are called elementary particles of the physical vacuum (EPV).

EPV являются суперпартнёрами устойчивых элементарных частиц и имеют спин 1 и 0.

EPV are superpartners stable elementary particles and have a spin of 1 and 0.

Однако в нашем слое EPV  непосредственно не наблюдаемы. EPV можно наблюдать только в возбуждённом состоянии в виде фотонов обычного света.

However, in our EPV layer is not directly observable. EPV can be observed only in the excited state in the form of photons of ordinary light.

Когда имеется избыток элементарных частиц они образуют наблюдаемые формы вещества.

When there is an excess of elementary particles they form observed form of matter.

При этом обязательно объединяются с EPV создавая кварковые структуры, которые и являются элементарными частицами.

In this case, must be merged with EPV creating quark structure, which are elementary particles.

Гравитация (в рамках TFF) есть результат экранирования элементами структуры элементарных частиц силовых линий физического вакуума.

Gravity (within TFF) is a result of shielding by elements of the structure of elementary particles of force lines of the physical vacuum.

Через элементарные частицы идут только силовые линии "к элементарным частицам". Силовые линии "от элементарных частиц" на неё не влияют.

Through elementary particles are only lines of force "to elementary particles". Power line "from elementary particles" it does not affect.

Итак, в TFF под EPV понимается система возникшая при аннигиляции частицы и античастицы в LS.

So, in TFF under EPV is defined as a system resulting in the annihilation of particles and antiparticles in the LS.

Такая EPV образует систему, масса которой равна нулю и которая не создаёт в пространстве никаких сил кроме внутренних напряжений в физическом вакууме.

This forms the EPV system, the mass of which is equal to zero and which does not create in space are no other forces except internal stresses in the physical vacuum.

Сигнал распространяется в EPV со скоростью распространения поперечных волн деформации сдвига в безграничной среде (скорость света).

The signal is distributed in EPV with the propagation speed of shear waves the shear strain in the infinite medium (the speed of light).

Физический вакуум имеет большую концентрацию. В 1 cm3 свободного физического вакуума содержится порядка 1,54541x10+39 EPV (протон-антипротонного вакуума).

The physical vacuum has a large concentration. In 1 cm3 of free physical vacuum contains about 1,54541x10+39 EPV (proton-antiproton vacuum).

Физический вакуум в целом не участвует в релятивистских процессах и может только отражать заряд из одного несущего заряд объекта к другому.

Physical vacuum in General does not participate in processes of relativistic and can only reflect the charge of one charge carrier object to another.

Предсказанные TFF ещё не открытые состояния лептонов наблюдаемых в нашем мире:

TFF predicted yet undiscovered state of the observed leptons in our world:

1. mass 4655,82 me, life time 1,08х10-13s

2. mass 2793,52 me, life time 2,68х10-13s

3. mass 2327,95 me, life time 3,45х10-13s.

Согласно TFF гравитация представляет собой результат изменения характера взаимодействия данной частицы с вакуумом вследствие влияния на это взаимодействие другой частицы.

Этот механизм в TFF называется Вакуумной Теорией Гравитации.

Гравитационные силы возникают только в результате экранирования натяжений вакуума, которые всегда действуют на любую частицу.

According to TFF gravity is a result of changes in the nature of the interaction of the particle with the vacuum due to the influence of this interaction on the other particle.

This mechanism is called TFF in Vacuum Theory of Gravitation (VTG).

Gravitational forces arise only as a result of shielding of vacuum tension, which always act on any particle.

Если концентрация частиц близка к концентрации EPV (10+39 1/cm3), то силы гравитационного взаимодействия могут очень сильно снизиться.

Это снижение приведёт к дефекту массы и выделению энергии. Поэтому в макромире образование "чёрных дыр" невозможно. Это возможно в микромире.

If the concentration of particles close to the concentration of EPV (10+39 1/cm3), the strength of the gravitational interaction can be severely reduced.

This reduction will result in a mass defect and energy release. Therefore in the macrocosm is the formation of "black holes" is impossible. It is possible in the microworld.

VTG предсказывает явление "гравитационного трения" в вакууме.

VTG predicts the phenomenon of "gravitational friction" in a vacuum.

Согласно TFF распространение света рассматривается как перемещение в вакууме процесса возбуждения EPV. Рождение каждого фотона - элементарный акт возбуждения EPV.

According to TFF, the propagation of light is viewed as moving in the vacuum excitation of the EPV. The birth of each photon is an elementary act of excitation EPV.

Когда EPV возбудилась, то появляется пара виртуальных античастиц воспринимающаяся как фотон (если эта пара подвергается воздействию знакопеременного или импульсного поля).

When EPV was excited, then there is a pair of virtual antiparticles are perceived as a photon (if this pair is subjected to alternating or pulsed fields).

При этом процесс возбуждения будет распространяться от одной EPV к другой, что будет восприниматься как распространение света.

The process of excitation will spread from one to another EPV that will be seen as the propagation of light.

Таким образом, распространение света сопровождается процессом последовательного возбуждения EPV - образованием и уничтожением фотонов при сохранении их числа в свободном вакууме.

Thus, the propagation of light is accompanied by a process of sequential excitation of the EPV - the formation and annihilation of photons while maintaining their number in a free vacuum.

Этот процесс приводит к невосполнимой потере при каждом акте возбуждения EPV очень малой, но конечной энергии на преодоление гравитационных сил.

This process leads to the irreplaceable loss with each act of excitation of the EPV is very small but finite energy to overcome gravitational forces.

Такое "гравитационное трение" поддаётся в TFF расчёту.

This "gravitational friction" is amenable to the calculation of TFF.
